

Legado e impronta de Fidel están presentes en Siria



Foto de archivo

La Habana, 13 ago (RHC) La Asociación de Profesionales Sirios Graduados en las Universidades Cubanas destacó hoy la vigencia del pensamiento del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y la inmortalidad de los valores humanos que dejó para las generaciones.

En un comunicado emitido en ocasión del 98 aniversario del natalicio de Fidel, la referida entidad aseguró que este gran líder fue el inspirador de los cubanos, sirios y todos los amantes y luchadores por la libertad en el mundo.

Fidel Castro partió físicamente pero sigue en nuestras mentes y corazones, y sus ideas nos dan fuerza en nuestro empeño diario por mejorar las relaciones sirio-cubanas y también por defender la humanidad y luchar por un mundo mejor y más justo, afirmó el texto de la nota.

Los miembros de la Asociación reiteraron el compromiso de trabajar para impulsar las relaciones de hermandad, armados del pensamiento fidelista.

En declaraciones a Prensa Latina, el jefe de la Asociación de Sirios Graduados en Cuba, el ingeniero George Bittar, consideró que Fidel es el hombre más justo y fiel a su patria y la humanidad, y a pesar de los enormes desafíos, en particular el bloqueo, él logró llevar a Cuba a ser uno de los mejores países del mundo en ciencia, educación, deporte, cultura y salud.

Bittar elogió la ayuda ofrecida por Cuba a Siria y a todos los pueblos agredidos que necesitan defender y preservar su soberanía.

A su vez, Hisham Wanous, periodista y actual corresponsal de Telesur en Siria, agradeció a la Isla y al Comandante Histórico de la Revolución por el gran aporte a la humanidad y por dar a los sirios la oportunidad de formarse como profesionales y adquirir valores y principios de solidaridad e internacionalismo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362665-legado-e-impronta-de-fidel-están-presentes-en-siria>



Radio Habana Cuba